

# Previsiones del FMI para México, difíciles de predecir: analistas

Yolanda Morales  
EL ECONOMISTA

LA EXPECTATIVA de crecimiento del Fondo Monetario Internacional (FMI) suele aproximarse a la que tienen las autoridades de los países, consigna el director de Moody's Analytics para América Latina, Alfredo Coutiño.

Por ello es difícil en esta ocasión alcanzar un consenso entre los analistas acerca del paso que dará el organismo sobre su pronóstico de crecimiento para México que actualizarán hoy martes.

Muchos eventos de impacto económico están coincidiendo y podrían tener algún efecto en el diagnóstico del organismo, consignó.

Para este año no hay un consenso sobre las previsiones de crecimiento del FMI. Dicen que es poco claro el impacto que tendrá el sismo en la actividad económica pues al iniciar reconstrucción se presentará un contrapeso.

El FMI estimaba que la economía mexicana tendría capacidad para alcanzar un crecimiento de 1.9% este año.

De acuerdo con el estratega de Finamex, Casa de Bolsa, el pronóstico del Fondo podría mantenerse en el mismo nivel previsto por el organismo.

En tanto, hay analistas como Coutiño, de Moody's Analytics, que explican que desde mucho antes de los sismos había elementos que permitían anticipar una desaceleración de la economía.

Antes del temblor del 19 de septiembre la previsión de crecimiento que tenía el estratega estaba en 1.8% para este año.

“Ahora pensamos que podría reducirse a 1.6%, pues se presentará un efecto contractivo marginal. Pero a decir verdad, la tendencia era de desaceleración desde que inició la segunda parte del año”, dijo.

Recordó que la actividad económica ha dado señales claras de una desaceleración importante desde el segundo semestre y se vio en el IGAE de julio.

“Sí se esperaba debilidad económica pero no tan marcada. Nadie esperaba una contracción tan marcada, y no sólo por la debilidad estructural del sector mexicano, sino del mercado interno, particularmente del sector servicios”.

El FMI divulgará esta mañana su actualización de previsiones de crecimiento mundial en conferencia de prensa, donde presentará el World Economic Outlook (WEO). Esta conferencia marca el inicio de los trabajos previos a las Reuniones Anuales del FMI y el Banco Mundial.